

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab 4, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Keberadaan koleksi buku pada perpustakaan sekolah di SMA Negeri 1 Kota Cirebon terdapat 14.740 eksemplar koleksi buku. Pengembangan koleksi buku telah dilaksanakan dengan baik dan mencapai rasio yang telah ditentukan. Koleksi buku yang tersedia di perpustakaan sekolah dalam keadaan baik dan tersusun rapih. Jenis koleksi buku perpustakaan sekolah meliputi : buku teks, buku referensi, dan buku fiksi. Ketersediaan koleksi buku di perpustakaan sekolah dapat menunjang kegiatan pembelajaran.
2. Keberadaan sarana fasilitas pada perpustakaan sekolah di SMA Negeri 1 Kota Cirebon sudah lengkap. Pengelola perpustakaan sekolah senantiasa berupaya untuk memenuhi sarana fasilitas yang dibutuhkan guna menunjang aktivitas pengunjung perpustakaan sekolah. Untuk memberikan kenyamanan bagi pengunjung dalam melakukan aktivitas di perpustakaan sekolah, upaya yang dilakukan pengelola perpustakaan sekolah ialah dengan menciptakan suasana ruangan perpustakaan sekolah yang bersih, wangi, sejuk, dan suasana yang tenang. Sarana fasilitas yang tersedia di perpustakaan sekolah senantiasa dijaga dan dirawat oleh pengelola perpustakaan sekolah.
3. Efektivitas pelayanan perpustakaan sekolah di SMA Negeri 1 Kota Cirebon bertolak ukur pada program kerja yang telah ditentukan. Pelayanan pemakai yang diberikan oleh suatu perpustakaan pada umumnya meliputi : Pelayanan administrasi, Pelayanan pengadaan koleksi, dan Pelayanan pendayagunaan koleksi. Pengelola perpustakaan sekolah senantiasa berupaya untuk memberikan pelayanan yang prima kepada pengunjung perpustakaan sekolah.

B. Implikasi

Berdasarkan simpulan yang telah dijelaskan diatas, maka dapat dikemukakan beberapa implikasi sebagai berikut :

1. Keberadaan koleksi buku perpustakaan sekolah di SMA Negeri 1 Kota Cirebon dapat digunakan, dimanfaatkan, dan didayagunakan pengunjung perpustakaan sekolah. Ketersediaan koleksi buku sangat membantu untuk menunjang kegiatan pembelajaran, menambah pengetahuan, dan meningkatkan keterampilan siswa. Agar koleksi buku yang tersedia dalam keadaan baik, pengelola perpustakaan senantiasa berupaya untuk menjaga keadaan koleksi buku dengan cara mencegah kemungkinan-kemungkinan timbulnya kerusakan pada koleksi buku dan membetulkan atau memperbaiki koleksi buku perpustakaan sekolah yang telah rusak.
2. Keberadaan sarana fasilitas perpustakaan sekolah di SMA Negeri 1 Kota Cirebon dibutuhkan untuk menunjang aktivitas pengunjung di perpustakaan. Pengelola perpustakaan sekolah senantiasa berkordinasi dengan pihak sekolah untuk memenuhi sarana fasilitas yang dibutuhkan dan senantiasa menjaga dan merawat sarana fasilitas yang tersedia di perpustakaan sekolah.
3. Efektivitas pelayanan perpustakaan sekolah di SMA Negeri 1 Kota Cirebon merupakan suatu penilaian terhadap kegiatan layanan di perpustakaan sekolah guna mencapai tujuan yang telah ditetapkan. Pengelola perpustakaan sekolah senantiasa memberikan pelayanan yang prima kepada pengunjung dengan bersikap ramah, supel, tegas, dan disiplin. Keberhasilan layanan perpustakaan sekolah dapat dilihat dari kuantitas pengunjung dalam memanfaatkan sumber-sumber informasi yang terdapat di perpustakaan sekolah.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan simpulan yang telah diuraikan, peneliti mengemukakan saran sebagai berikut :

1. Keberadaan koleksi buku perpustakaan sekolah sebaiknya dilakukan penginventarisasian agar pengelola perpustakaan sekolah dapat mengetahui jumlah, jenis, dan judul koleksi buku yang dimiliki.
2. Keberadaan sarana fasilitas perpustakaan sekolah sebaiknya memperhatikan jumlah yang tersedia agar sesuai dengan kapasitas dan tercipta kondisi ruang perpustakaan sekolah yang nyaman.
3. Efektivitas pelayanan perpustakaan sekolah sebaiknya diadakan program untuk meningkatkan minat baca siswa. Agar perpustakaan sekolah ramai pengunjung dan koleksi yang tersedia dapat dimanfaatkan dengan maksimal.

